75. Geburtstag



Am. 07.04. feierte **Hans Moser** aus Luterbach/CH seinen 75. Geburtstag.

Schnell erwachte seine Liebe zu Tieren und bereits als 8.jähriger erhielt er Antwerpener Bartzwerge von seinen Eltern. Schon 1963 trat er als Jungzüchter in den Ortsverein Hägendorf/CH ein und es kamen Thurgauer Schild und Stralsunder Hochflieger hinzu. Nach der Gründung einer Familie und der Weiterbildung zum Lokführer übernahm er die Zucht Deutscher Lachshühner seiner Eltern und wurde Mitglied im damaligen Schweizer Faverolles Klub. Nach seinem Umzug 1979 nach Luterbach begann seine zielstrebige und erfolgreiche Zucht von Nackthalshühnern und später kamen auch Rum. Nackthals Tümmler hinzu. Da Hans Moser grenzüberschreitende Freundschaften in Deutschland pflegte folgte die Mitgliedschaft 1974 im Tauben & Geflügelzuchtverein Rheinfelden und auch dem SV d.Z. der Nackthalshühner, Zwerg-Nackthalshühner und Rum. Nackthals-Tümmler trat er bei. 2020 wechselte er zur Moderasse Dänische Tümmler und züchtet diese im blaufahlen Fabenschlag. Sein züchterisches und organisatorisches Talent erkannte man früh. So ist Zuchtfreund Moser seit 1985 auch 1. Vorsitzender des Kleintierzuchtverein Luterbach. Durch sein enormes Fachwissen absolvierte er die Preisrichterausbildung in den Buchstaben A-D und war von 1991 bis 2008 in der PV Baden aktiv. Als erfolgreicher Züchter konnte er mehrere hochwertige Preise erringen. Mit voller Hingabe erfüllt er unser Hobby aus und ist bei Arbeitseinsätzen im Verein an vorderster Front. Er ist immer zur Stelle wenn er gebraucht wird. Durch all sein Engagement wurde er mit höchsten Ehrungen und Ehrenmitgliedschaften ausgezeichnet.

Lieber Hans, wir wünschen Dir zu Deinem 75. Geburtstag nachträglich alles erdenklich Gute sowie Gesundheit und noch viele schöne Jahre mit deinen Freunden und unserem Hobby.

Tauben und Geflügelzuchtverein Rheinfelden SV Dänischer Taubenrassen

Christian Schejka